

ABSTRAK

Khalifatul Luthfia. 2019. *Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Snowball Throwing dengan Berbantuan Media Hubantsuka Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Garis dan Sudut di Kelas VII MTsN 3 Hulu Sungai Tengah Tahun Pelajaran 2018/2019.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Muhammad Amin Paris, S.Pd., M.Si. (II) Yusran Fauzi, M.Pd.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kesulitan siswa pada materi garis dan sudut serta kurang aktifnya siswa dalam pembelajaran sehingga diperlukan model pembelajaran serta media untuk mempermudah pemahaman siswa. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dengan berbantuan media hubantsuka terhadap hasil belajar siswa pada materi garis dan sudut di kelas VII MTsN 3 Hulu Sungai Tengah Tahun Pelajaran 2018/2019.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan metode *pre-eksperimental design (One-Group Pretest-Posttest Design)*. Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa kelas VII MTsN 3 Hulu Sungai Tengah. Sampel dalam penelitian ini adalah kelas VII D MTsN 3 Hulu sungai Tengah yang diambil dengan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data yang dipakai dalam penelitian adalah dengan menggunakan soal tes. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linear sederhana.

Berdasarkan analisis data dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dengan berbantuan media hubantsuka berpengaruh terhadap hasil belajar siswa pada materi garis dan sudut. Rata-rata hasil belajar siswa setelah diberi perlakuan sebesar 76,1 sedangkan rata-rata tes awal siswa sebesar 46,9. Berdasarkan perhitungan diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,653 > 2,093$) sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Besar pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* dengan berbantuan media hubantsuka berpengaruh terhadap hasil belajar siswa pada materi garis dan sudut adalah sebesar 30,7 %.